

ドローン肥料散布 作業省力化へ実演

JA京都中央
中 央 会

【京都】JA京都中央
会は24日、ドローン(小
型無人飛行機)によるド



ドローンによる散布作業の
実演(24日、京都府南丹市
で)

ローン専用肥料の試作品
の散布を南丹市八木町に
ある「コシヒカリ」の圃
場(ほじょう)で実演し
た。府内においても、高
齢化や担い手不足によ
り、農薬散布作業にかか
る負担が大きいとの農業
者からの声を受け、農業
用ドローンの導入を検討
している。

当日は、JA京都中央
会中川泰宏会長をはじめ
め、京都府、南丹市、J
A関係者、地元の農業者
ら約40人が参加した。

(株)NSI真岡の水沼和
幸代表がドローンを操縦
し、58坪の圃場の上から
ドローン専用肥料の試作
品を霧状にして噴射して
みせた。同社によると、
実演したドローンは10分
間で、1畝の範囲を散布
でき、農薬だけでなく肥
料にも対応しているとい
う。

参加した地元の農業者

は「負担の大きかった農
薬散布作業がドローンを
使えば短時間で済む。操
作方法が簡単でむらなく
散布できれば効果は大き
い」と話す。

中川会長は「無人へり
による散布作業よりも農
業用ドローンの方がコス
トも低く、事故などの安
全性においても非常に魅
力的」と話した。

地下水で冷やし清涼
感たっぷりのおずま
んじゅう

厳しい暑さが続く中、
小浜市の菓子処、伊勢屋
涼感たっぷりなく
ずまんじゅうを連
日作り続けてい
る。半透明の生地
にあんが包まれたくずま
ろを、店内の水槽で冷や
ら来店客に提供するの
が
習わしだ。
同店は、天保元年(1